

## Energie-Management

### Forum startet in zweite Runde

**[11.09.2013] Am 10. Oktober findet in Kassel die zweite Runde des Energiemanagement-Forums statt. Auf der Agenda stehen unter anderem die seit August geltenden Förderungen für Energie-Management-Systeme.**

Das Energiemanagement-Forum der Firmen Robotron Datenbank-Software, SIV.AG und Susanne Regen Energiemanagementberatung startet am 10. Oktober 2013 in seine zweite Runde. Das Forum steht laut den Veranstaltern ganz im Zeichen der seit August 2013 geltenden neuen Förderbedingungen für Energie-Management-Systeme sowie der Neuregelung der Energiesteuer- und Stromsteuer-Durchführungsverordnung und der Spitzenausgleich-Effizienzsystemverordnung. Im Rahmen des Forums steht auch der Besuch der Energieeffizienzfabrik im Veranstaltungsort Kassel auf der Agenda. Das Projekt biete einen einzigartigen Einblick in die vielfältigen Effizienz- und Einsparpotenziale im industriellen Kontext. Der Rundgang führe von der Energiebereitstellung über die Umwandlung und Verteilung der Energie für die Produktion bis hin zum Verbraucher.

(ve)

Energieeffizienzfabrik Kassel

Stichwörter: Informationstechnik, ?Robotron, Energie-Management, SIV.AG, Susanne Regen Energiemanagementberatung, Veranstaltung